
Ordre du jour de la réunion du Comité directeur du vendredi 20 novembre 2020
Réunion en visioconférence

Présents : Jean-Claude Fontaine (Beaune), Denis Blanc (Chenôve), Gérard Dumont (Sainte-
Colombe), Jean-François Reveane (Nuits-Saint-Georges), Maria Rigo (BLS Dijon), Didier Veyssière 
(Seurre). Louis Lanni (Auxonne, président), Edouard Chastrusse (Talant, président délégué), Carole 
Faivre (Auxonne, secrétaire), Madeleine Lambert (Talant, trésorière), Alain Theyssier (Chenôve, 
membre).
Invités :  Thierry Mahoudeau, agent de développement ligue BFC. Rémy Prost (Auxonne), Alain 
Vorillion (BLS Dijon).

Secrétaire de séance : Louis Lanni
Début de la réunion : 18h30

- 1 - Présentation du club de Seurre par son président Didier Veyssière (historique, présentation 
du bureau, effectifs, projets de développement, etc ...).
"Il y aura une présentation d'un club à chaque réunion notamment pour échanger sur le 
développement et voir ce qui peut être réalisé si besoin avec l'aide du CBD et de notre agent de 
développement", a précisé Louis Lanni.

- 2 - Organisation du CBD. 
- Il manquait un président délégué : Edouard Chastrusse a été élu à l'unanimité.
- Mise en place de commissions : un appel à bénévoles sera fait par lesprésidents dans leurs clubs 
pour créer les commissions développement et communication, sportive, arbitres et féminines.
- La commission finance préconisée par la FFSB n'a pas été jugée utile à l'échelle de notre petit 
CBD, une trésorière en relation avec le président et le vice-président et les deux vérificateurs aux 
comptes suffiront.

- 3 - Proposition des nouveaux statuts et du réglement intérieur.
"Avant tout changement, il faut déjà que vous preniez connaissance des anciens statuts que je 
vous ferais parvenir. Ensuite je vous transmettrais les modifications appropriées sur lesquelles vous
pourrez donner votre avis (elles seront imprimées en rouge). Concernant le Réglement Intérieur, il 
n'y en a jamais eu auparavant. Je vais donc aussi le rédiger en prenant exemple sur celui qui est 
proposé par la Fédération", indique Louis Lanni. 
Ces nouveaux statuts et le règlement intérieur seront ensuite adoptés en assemblée générale 
extraordinaire.
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- 4 - Coordonnées des clubs.
Louis Lanni, webmaster du site CBD21, demande aux présidents de faire parvenir leurs photos 
pour la mise à jour du site (d'ici le 20 décembre). Carole Faivre lui transmettra une copie des fiches 
de renseignementss déjà transmises à la FFSB pour compléter sa mise à jour. 
"Concernant le site, nous mettrons un lien avec le nouveau site  du club de Chenove, on peut faire 
de même pour les autres clubs", indique Louis Lanni.

- 5 - Le point sur les licences par Carole Faivre. 
- A ce jour, 167 licences ont été éditées (200 lors de la saison 2019-2020).
Certains attendent de connaitre l'évolution des conditions sanitaires pour prendre leurs licences.
Concernant le prix des licences, des dispositifs d'accompagnement sont à l'étude pour la reprise.
- Aide pour perte de plus de 3 000 € par club : peut-on cumuler les pertes de tous les clubs pour 
demander une aide au niveau du CBD et ensuite la répartir aux clubs ? Louis Lanni se renseigne sur
la faisabilité et demande aux clubs de chiffrer les pertes dues au nombre de licences non prises, 
aux événements non organisés, etc ... (chiffres à donner avant le 20 décembre).

- 6 - Compte rendu succint de l'AG de la Ligue BFC.
- Les statuts de la Ligue BFC ont été modifiés dernièrement, le nombre de membres du CD est 
passé de 25 à 20. Autre changement notoire, un président de CBD peut cumuler la fonction de 
président de la LBFC si il n'y a pas d'autres candidats.
- 2016-2020 était la mandature de la création de la grande Ligue Bourgogne Franche Comté. 
Pendant ce mandat, mise en place d'un agent de développement engagé jusqu'en septembre 
2021. 
Effectif : 3592 en 2016 et 3269 en 2020 soit - 9%, (En côte d'or, - 15 %, soit - 35 licenciés).
Les finances sont saines (compte de résultat + 6998,64€) . Coût du salarié équilibré.
Elections : Président : François Lardy, vice-président : Michel Mutin, secrétaire : Louis Lanni, 
secrétaire-adjointe : Nathalie Pennerat, trésorière : Chantal Fouchard fera la transition en 
attendant la nomination d'un nouveau trésorier. 
Trois membres du CBD 21 siègent à la ligue : Carole Faivre (commission féminines), Edouard 
Chastrusse (commission sportive) et Louis Lanni (secrétaire).
Le Compte rendu offiel sera transmis au club dès réception au CBD 21.

- 7 - Championnat des AS 3e et 4e Division. 
On ne pourra peut-être pas trouver de dates de report pour terminer notre championnat avant le 
championnat de Bourgogne le 23 mai à Nevers. Restera la solution de le faire sur un ou deux week-
end ? Nous attendons l'évolution des conditions sanitaires pour en décider.
Le club de la BLSD qui a augmenté significativement ses effectifs souhaite intégrer le championnat 
des AS. Cette demande pourra être prise en compte lors du remodelage du championnat.

- 8 - Compte rendu finances.
Madeleine Lambert va faire le stage comptable Casico. Pour l'instant, à cause du confinement, l'ex-
trésorier Alain Theyssier détient toujours les documents comptables. 

- 9 - Fond d'aide à l'acquisition de matériel sportif (FAAMS), sportif haut niveau et FDVA .
- Demande : le CBD peut centraliser tous les besoins en matériel des clubs (hors habillement). Le 
minimum étant de 3000 € de dépenses pour obtenir 1500 € maxi de subvention (département). 
- La demande de subvention "sportif haut-niveau" du département a été transmise aux clubs de 
Chenove et Auxonne.
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- Il existe aussi le FDVA pour toutes les demandes d'aide au fonctionnement ou d'investissement. 
Louis Lanni propose de faire une demande FDVA au niveau du CBD pour l'aide au développement 
des clubs, c'est à dire l'achat de matériel, création d'une école de boules, création d'une section 
boule ensemble, achat de tenues CBD21 pour les championnats, etc ... tout ce qui entre dans le 
cadre du développement. Louis Lanni vous sollicitera pour connaitre les besoins (dépôt du dossier 
FDVA en mars). 

- 10 - Stages CASICO et stages secourisme avec le CDOS 21. 
Nous avons des dates pour le stage trésorier CASICO. Avantage du logiciel CASICO :  documents 
comptables mieux compréhensibles et acceptés par toutes les instances (dep, rég, FFSB, 
municipalités) pour vos demandes de subventions. Saisies en ligne et comptes consultables par 
plusieurs personnes autorisées.Les clubs d'Auxonne (Rémy Prost), Talant (Alain Vorillion) et le CBD 
(Madeleine Lambert) sont intéressés par ce stage qui se déroule en visioconférene, reste aux 
intéressés à choisir les dates. 
- Des stages de secourismes sont également proposés par le CDOS 21 : aucun club intéressé pour 
l'instant.

- 11 - Elections FFSB.
Les clubs ont reçu les programmes des listes et des candidats libres. 
Lors de cette réunion, les quelques avis donnés sont très partagés. Aucune décision de vote n'a été
prise concernant le choix d'une liste pour l'instant. 

- 12 - Questions diverses.

Parole à Thierry Mahoudeau : 
Notre agent de développement remercie le président pour cette invitation . Il faire part de ses 
compétences et de sa disponibilité au service des clubs en matière d'animation de séances 
découverte, initiation, formations, etc... (N'hésitons pas à l'utiliser).Autre compétence 
intéressante : l'aide à la réalisation des dossiers de subvention.

- Alain Vorillion propose l'organisation par le CBD d'une coupe de Côte d'Or des clubs pendant la 
saison estivale. Cette compétition serait réservée au 4e division, par équipes de quatre avec 
obligatoirement une féminine. Il y aurait quatre simples, deux doubles et un quadrette à jouer à 
chaque rencontre. Réponse sera donnée à la prochaine réunion après étude et avis du CD.

- Pour information, le boulodrome de Dijon (comme tous les boulodromes) reste fermé jusqu'à 
nouvel ordre. Les concours de Talant du mois de janvier semble très compromis.

Fin de la réunion à 20 h 45.

Le président
 Louis LANNI
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